



Tres Angeles, Un Mensaje

Presentación 6: "Ha caído Babilonia"

El mensaje del segundo ángel es un anuncio que "Babilonia ha caído, ha caído la gran ciudad porque ha hecho beber a todas las naciones del vino de la ira de su fornicación." Apocalipsis 14:8. "Caída" es un término Bíblico que recuerda la tragedia de Lucifer quien se convirtió en Satanás (Isaías 14:12), y la "caída" de nuestros primeros padres en el Edén. I Timoteo 2:14. En él se describe un proceso que comienza en la gloria, pero que termina en tragedia. "Babilonia" es un término en las Escrituras que se utiliza para representar las últimas etapas de ese proceso de apostasía y rebelión. Se elabora a partir de fuentes del Antiguo Testamento y se utiliza simbólicamente en el Nuevo Testamento. Satanás es el "rey original de Babilonia", pero la Biblia también se refiere a muchos de los ejemplos humanos de la apostasía. Su "vino" es sus enseñanzas falsas, que obligan a la gente a través de la unión ilícita entre la Iglesia y el Estado (la "fornicación"). La "ira" es su severa sanción administrados en contra de los disidentes.

1. La torre de Babel fué la primera "Babilonia." Fué construída sobre los cimientos de la incredulidad y rebeldía. Dió lugar a confusión. "Babel" significa "puerta de los dioses", y fué el intento del hombre para ganar el cielo por sus propias obras. La Biblia enseña claramente que Jesús es el Camino al Cielo. Él es la "Puerta" de las ovejas, la "Escalera" del sueño de Jacob. Juan 1:50, 51.

2. Una edición posterior de Babilonia era el reino de Hammurabi, que vivió en la época de Abraham. Su gobierno contó con el famoso "Código de Hammurabi", tallado en piedra, ahora visible en el Museo del Louvre en París, Francia. Este código fué hecho por el hombre y es similar, pero no exactamente lo mismo y las leyes dadas por Dios a Moisés. Esto también es una característica de "Babilonia", que tiene una ley que es similar, pero no exactamente igual a la Santa Ley de Dios.

3. La más conocida Babilonia del Antiguo Testamento era que fundada por el rey Nabucodonosor y su padre Nebopollassar en el tiempo de Daniel, 605 BC Esta Babilonia fué usado por Dios en sus inicios para disciplinar Judá, pero porque ella tomó el crédito por sus éxitos a sí misma y a sus dioses paganos, porque se extralimitó en oprimir a la gente de Dios y "se negó a dejarlos ir," porque ha consentido en el pecado de orgullo y se creyó igual a Dios, a sus sacerdotes con el título de "Pontifex Maximus" (el "Mejor Fabricante de puente"), porque ella confió en la sabiduría de la hechicería y la magia en lugar de la sabiduría de Dios, cayó bajo el juicio de Dios. Ella se encontró "pesado en la balanza y hallada falto." "Ha caído Babilonia" fué predicha por el profeta Jeremías (véanse los capítulos 50 y 51), que predijo la caída de la Babilonia literal chocante, así como la caída de Babilonia apocalíptica.

4. En el Nuevo Testamento, hay varias referencias a la simbólica "Babilonia". Debido a que en su época Roma fue el "opresor" y se puso en contradicción con los principios del reino de Dios, Pedro se refirió a ella como "Babilonia." I Pedro 5:13 .

5. Durante la Edad Media, la iglesia que había sido establecida en la pureza y la verdad de Jesús se convirtió en corrupción por el paganismo. Se "cayó" espiritualmente lejos de las Escrituras. La Palabra Sagrada fue retenido de la gente. Fué un crimen de poseer una Biblia en ese momento! Los Diez Mandamientos, la ley santa de Dios, se modificó, eliminando el segundo mandamiento (hacer y adorar imágenes), el cambio del cuarto mandamiento (que hace el primer día de la semana, el día de adoración en lugar del séptimo) y dividir el décimo. Enseñanzas como el "alma inmortal", un infierno interminable, la penitencia y el purgatorio deslizado en la Iglesia. La Iglesia se unió con el estado para imponer su dogma religioso, persiguiendo y matando a millones de personas. El jefe de la Iglesia se llevó el título de los antiguos sacerdotes babilonios, "Pontifex Maximus", y reclamó muchos títulos blasfemos de igualdad con Dios, y un sacerdocio humano fue creado, dando autoridad para el

hombre mortal para perdonar los pecados, algo que sólo Dios puede hacer. El sacerdote estaba dotado de "poder creativo", supuestamente cambiando la oblea en el mismo cuerpo de Cristo.

6. El aumento de los abusos de la Iglesia de la Edad Media, los reformadores como Martín Lutero y Juan Calvino trató de unir a la gente de nuevo a una adhesión fácil de la Palabra de Dios en lugar de las tradiciones humanas. Ellos "protestaron" contra las herejías de la Iglesia, por lo que se conoció como "protestantes". "Sola Scriptura" se convirtió en el lema de estos valientes guerreros de Dios. Sin embargo, aunque a partir de estos nobles ideales, los seguidores de estos gigantes espirituales no avanzó más allá de los logros de sus antepasados, y de hecho muchas de las enseñanzas que había sido pionero (sobre todo en la interpretación profética, la identificación de la Iglesia de la Edad Media como el "ramera" de Apocalipsis, han sido descartadas por muchos teólogos protestantes de hoy. Las enseñanzas de un "rpto secreto" y "dispensacionalismo" testimonio de que el protestantismo moderno también ha "caído" desde sus inicios elevados.

7. Allí aguarda aún una edición más de "Babilonia", cuando en los últimos días los componentes del papado, el protestantismo y el espiritismo caído unirán sus fuerzas junto a imponer el dogma religioso en el mundo. Todavía no ha sido cumplida que "ella ha hecho todas las naciones beban del vino de la ira de su fornicación." Cuando llegue ese día, la "caída" de "Babilonia" será completa.